

# Die LBG feiert Richtfest in der Margaretenstraße

Hier entstehen zwei Häuser mit 21 Wohnungen – Bewerbungen noch möglich



An der Margaretenstraße entstehen 21 Wohnungen, die zu verhältnismäßig günstigen Mietpreisen zu haben sind. Die LBG nimmt noch Bewerbungen an.

FOTO: GUNNAR M. FLOTOW

FRIEDRICHSHAFEN (flo) - Die Landes-Bau-Genossenschaft hat am Dienstag das Richtfest für zwei Neubauten in Friedrichshafen gefeiert. Die beiden viergeschossigen Häuser in der Margaretenstraße bieten Platz für 21 Mietwohnungen, außerdem wird die LBG dort eine Geschäftsstelle einrichten.

Die „neue“ Margaretenstraße nimmt weiter Konturen an. Jüngstes Bauprojekt: Zwei Gebäude, die die Landes-Bau-Genossenschaft gegenüber der Einmündung Rosseggerstraße errichtet. Die 21 Wohnungen haben zwischen 2,5 und 4,5 Zimmer und Wohnflächen zwischen 59 und 128 Quadratmetern. „Der Mietpreis wird sich zwischen 8,50 Euro und 9,50 Euro pro Quadratmeter bewegen“, verriet LBG-Vorstand Josef Vogel am Rande des Richtfests. Wenn

alles planmäßig läuft, sollen die Wohnungen im Frühjahr 2018 bezugsfertig sein. Vergeben sind sie übrigens noch nicht, betont Vogel. Bewerbungen nimmt die Genossenschaft noch entgegen.

Mit der Geschäftsstelle, die in der Margaretenstraße eingerichtet wird, will die LBG den Service für ihre Mitglieder im Bodenseekreis und Oberschwaben verbessern.

Vogel betonte, dass sein Unternehmen gerne weiteren Wohnraum in Friedrichshafen schaffen würde. Die LBG ist auch im Besitz einer Immobilie im Hinteren Hafen. Was dort geschehen soll, werde derzeit mit der Stadtverwaltung verhandelt.

Weitere Informationen unter:  
» [www.lbg-online.de](http://www.lbg-online.de)